

SYSTÈME DE SANTÉ

Consultation – Chantiers

Dans les suites de la récente annonce d'une stratégie de transformation de notre système de Santé, par la ministre de la Santé, Madame Agnès Buzyn, une consultation a été ouverte. Celle-ci se décline en cinq chantiers principaux, chacun confié à des pilotes, et doit s'achever à la fin du mois de mai avec des premières orientations.

On relèvera, aux termes de la liste dressée dans ce cadre, les points d'intérêt suivants :

► Chantier n°1 – Inscrire la qualité et la pertinence des soins au cœur des organisations et des pratiques

Les objectifs d'élaboration d'indicateurs de qualité des parcours et la construction d'un système d'information, ainsi que l'amélioration des prises en charge avec les conseils nationaux professionnels (CNP) sont identifiés.

► Chantier n°2 – Repenser les modes de rémunération, de financement et de régulation

La traduction souhaitée des nouvelles organisations du soin, ainsi que l'effort de prévention, dans l'adaptation des modes de rémunération et de régulation renvoient expressément à une concertation avec tous les acteurs, mais aussi aux projets innovants.

Ressources :

À retrouver sur <http://solidarites-sante.gouv.fr> ►
Système de santé et médico-social ► **Système de santé et médico-social** ► **Stratégie de transformation du système de santé** :

- L'article « Transformation du système de santé : organisation et calendrier des travaux »



Calendrier des travaux.

► Chantier n°3 – Accélérer le virage numérique

La dématérialisation des prescriptions, mais aussi, et surtout, la « simplification du partage de l'information entre tous les professionnels de Santé » sont cités parmi les objectifs précis de ce chantier.

► Chantier n°4 – Adapter les formations aux enjeux du système de Santé

Un des deux enjeux affichés de ce chantier devrait faire l'objet d'un pilotage propre, afin de réinterroger les formations des professionnels de Santé pour qu'elles s'adaptent au système de Santé de demain : la prévention, les parcours de santé, les coopérations interprofessionnelles.

► Chantier n°5 – Repenser l'organisation territoriale des soins

L'enjeu de cet axe de la transformation annoncée est de faire évoluer l'organisation territoriale de la Santé pour en « décroïsonner les acteurs ».

La stratégie ici présentée est donc d'envergure. Pour autant un calendrier est déjà posé. La nature des sujets identifiés dans ce processus va conduire à une veille de Présanse, afin d'anticiper au mieux les incidences possibles en lien avec la prévention des risques professionnels assurée par les équipes des SSTI. ■